

マスク着用ルールの変更について (2023年3月13日以降)

日頃より当館をご愛顧いただき誠に有難う御座います。館内でのマスク着用ルールの変更についてお知らせ致します。

◆マスク着用について

この度、2023年3月13日より、マスク着用ルールが変更され、マスク着用は個人の判断が基本となりました。

四季亭も、政府、岩手県の方針に従い、ご来館されるお客様のマスク着用については、お客様個人の判断を尊重することと致します。

お客様同士におかれましても、ご本人の意思に反しマスクの脱着を強いることが無いよう、ご配慮をお願い致します。

当館従業員につきましては、ご来館いただくお客様に安心してご利用いただけるよう、引き続きマスク着用での対応を継続させていただきます。

何卒ご理解、ご協力の程、お願い申し上げます。

□ご来館のお客様のマスク着用

23年3月13日(月)以降：お客様個人の判断を尊重させていただきます。

□当館スタッフのマスク着用

23年3月13日(月)～当面の間：マスク着用での接客を継続させていただきます。

◆検温、手指消毒について

ご来館時の検温、及びロビーや館内施設でのアルコール消毒は継続して実施させていただきます。

すべてのお客様に当館を安心してご利用いただく為、ご協力をお願い致します。

◆体調不良時のご利用について

発熱や体調がすぐれないお客様は、誠に恐れ入りますが、ご来館をご遠慮いただきますよう、お願い申し上げます。

尚、館内にて体調がすぐれない場合は、速やかに当館スタッフまで思うしでいただきますようお願い申し上げます。

これからも安心してお過ごしいただけるホテルづくりに努めて参りますので、何卒ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

上記お知らせの詳細は、下記リンクからご確認をお願い致します。

- ・厚生労働省 公式 HP：「マスクの着用について」
- ・内閣官房 公式 HP：「感染拡大防止に向けた取組」
- ・岩手県公式 HP：「県民の皆様へ～基本的な感染対策の徹底などのお願い～」